

Europa llega a Toledo

Toledo se pone de moda en Europa y en el mundo. No ya sólo por ese camino aéreo que Daniel Canogar ha situado en el edificio del Consejo de Europa y que uno identifica con los toldos que para el Corpus cubren las calles de Toledo por donde discurre el camino procesional. Esta semana los cuerpos de seguridad toman Toledo porque los ministros del Interior europeos, incluida la secretaria de Seguridad de EEUU, Janet Napolitano, y otros ministros que en sus competencias llevan los asuntos de inmigración, se reúnen en esta ciudad, 500 personas más o menos, durante tres días. Reunión que hará también de la ciudad que los acoge noticia mundial. No será el único acto beneficioso para la capital de Castilla-La Mancha de la presidencia europea de España, otras cuatro importantes reuniones tendrán lugar en esta ciudad en lo que sin

duda es una gran noticia por la proyección que eso origina. Aguantaremos las incomodidades en bien del marketing. El alcalde de Toledo, Emiliano García Page, es un hombre de suerte, bien es verdad que la busca. El gobierno regional ha querido aprovechar que le corresponde rendir honores a tan poderosos invitados, para encargar a una serie de restaurantes de campanilla de la región que se pongan de acuerdo en vender lo mejor de los productos de Castilla-La Mancha en esa recepción. Cuestión de marketing también. Consumir y especialmente en los momentos señalados productos de Castilla-La Mancha es siempre conveniente y en este caso obligado, da igual que sea en la boda de uno que en la celebración de un triunfo futbolístico. Por muy personal que sea celebrar con champán y no con cava el triunfo del Barcelona es poco inteligente para quien es presidente del club. Apreciación que es extensible en otros casos. En el que nos ocupa ahora, reunión ministerial en Toledo, no es que sea conveniente, sino que resulta obligado.

El gobierno regional ha subido el tono con respecto a los gobiernos de Murcia y Valencia y ha exigido respeto. Los consejeros de Agua de Murcia y Valencia se reunieron esta semana para preparar la reunión a mayor nivel entre los presidentes de sus respectivas comunidades autónomas. La prepararon asegurando que los gobiernos de Murcia y Valencia "permanecerán inquebrantables en la defensa del trasvase Taja-Segura y no



La fotografía de Barreda y Cospedal juntos puede rubricar el acuerdo sobre el Estatuto que parece próximo.

admitirán ni un hectómetro cúbico de reserva ni ninguna fecha de caducidad en la reforma del Estatuto de Castilla-La Mancha, bajo ningún concepto". Fueron un poquito más lejos, respecto al Estatuto de C-LM, o mucho más lejos considerando que poca cosa son para decir lo que dijeron, a no ser que actuaran como los muñecos de Mari Carmen y en realidad la voz la pusieran otros, sus presidentes: "los diputados del PP de Murcia y Valencia seguirán la misma indicación que lleven sus gobiernos".

La chulería deja a la secretaria nacional del PP y presidenta del partido en Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, en situación delicada, pues contra ella realmente iba la aseveración por no decir el envite, que será ordago si lo mismo dicen después de su reunión Francisco Camps y Ramón Luis Valcárcel. El PP de Murcia y Valencia parece declararse independiente del PP nacional si no les conviene sus decisiones, queda ver qué hace la dirección nacional si eso ocurre. La cuestión es que en el PP de Castilla-La Mancha están seguros que en el nuevo Estatuto se aceptará por su grupo la reserva estratégica de 6.000 hectómetros cúbicos en las cuencas de la región y que María Dolores de Cospedal está por la labor y que incluso habrá foto con José María Barreda para rubricarlo. Otra cosa es el momento elegido para ello y los jirones que cada cual se deje en el empeño. Amén.

Hijos

El fallecimiento de Fina Calderón, a quien en 1986 el ayuntamiento de Toledo la nombró "hija adoptiva" de la ciudad, ha coincidido en el tiempo con la iniciativa de un numeroso grupo de toledanos de solicitar del ayuntamiento de la capital que nombre hijo adoptivo de Toledo, al que fuera diputado socialista en el Congreso en las primeras cortes democráticas después de Franco, Jerónimo Ross Campillo. Merecido

nombramiento será si finalmente se produce.

Nacido en Cartagena, este médico de profesión, siempre ejerció de toledano y ni su origen le impidió defender el derecho de Toledo en asuntos como el del agua y en su oposición a un trasvase, el del Tajo, que ha hipotecado la provincia desde entonces.

No hay iniciativa popular al respecto pero también nombraría toledano ilustre, de la provincia me refiero, al alcalde de Seseña, Manuel Fuentes, quien por ejercer debida y valientemente el cargo de alcalde para el que democráticamente fue elegido, extrañas decisiones judiciales le someten a una presión que dificultan su actuación. La última la del juzgado de instrucción nº 1 de Illescas, dictando un auto por el que acuerda la apertura de juicio oral contra él, por un delito de calumnias hacia Francisco Hernando, y en la que le exigen una fianza de un millón de euros. Una auténtica pasada.